
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre a possibilidade de descentralização 
dos atendimentos realizados no Centro de Especialidades de Caçapava. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Há possibilidade de descentralizar parte dos atendimentos realizados 
atualmente  no  Centro  de  Especialidades  de  Caçapava  para  outras 
unidades de saúde do município, como o “Postão”, com o objetivo de 
reduzir a superlotação no local?

2-A  Prefeitura  tem  conhecimento  da  superlotação  no  Centro  de 
Especialidades?

3-Quais  medidas  estão  sendo ou  podem ser  adotadas  para  garantir 
mais conforto aos pacientes, principalmente idosos, que muitas vezes 
ficam longos períodos em pé ou até mesmo do lado de fora da unidade, 
por falta de assentos disponíveis?

4-Existe  algum  plano  ou  estudo  em  andamento  para  reestruturar 
fisicamente o Centro de Especialidades, com a ampliação do espaço ou 
melhoria das condições de espera para os pacientes?

5-Há intenção de melhorar  o  sistema de distribuição e  chamada de 
senhas, atualmente feito por meio de pequenos pedaços de papel, que 
podem  ser  facilmente  perdidos,  danificados  ou  ignorados  pelos 
pacientes?
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6-Considerando que muitos idosos não conseguem ouvir a chamada ou 
identificar sua vez,  especialmente quando estão fora da unidade por 
falta de espaço interno, há previsão de implantação de um sistema de 
chamada mais eficiente, como painel eletrônico ou aviso sonoro mais 
audível?

7-A Secretaria  Municipal  de  Saúde  já  recebeu  reclamações  formais 
sobre  as  dificuldades  enfrentadas  pelos  pacientes  no  Centro  de 
Especialidades?  Se  sim,  quais  providências  foram  tomadas  até  o 
momento?

8-Existe  previsão  de  reforço  no  acolhimento  e  organização  do 
atendimento  para  garantir  que  pacientes  mais  vulneráveis,  como os 
idosos,  tenham sua  dignidade  preservada  e  consigam ser  atendidos 
adequadamente?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de Abril de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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